

Wandern zur Jahreswende

kfd Maria Frieden läuft durch die Coesfelder Heide



Zu einer Wanderung zur unüblichen (Winter-)zeit hatte die katholische frauengemeinschaft deutschlands (kfd) Maria Frieden eingeladen. Das Zweite Angebot im Jahresprogramm 2023 wurde genau wie die Jahresauftaktveranstaltung, das Weihnachtsliedersingen, außergewöhnlich gut angenommen. Mehr als 20 Personen, auch aus Lette, hatten sich angemeldet und machten sich bei schönstem Sonnenwetter auf Tour durch die Coesfelder Heide. Die Organisatorin Elisabeth Püttmann hatte einen Weg über Stock und Stein rund um den Heidesee ausgekundschaftet. Abwechslungsreiche Impulse umrahmten und unterbrachen den rund 2-stündigen Gang. Zum Abschluss konnten sich die Teilnehmer*innen bei einer Tasse Kaffee und einer leckeren Waffel im Heide Bistro, das trotz Betriebsferien extra für die kfd-Gruppe geöffnet hatte, ins Gespräch kommen und die schöne Tour noch einmal Revue passieren lassen. „Das machen wir im nächsten Jahr wieder“, waren sich alle einig.

Über Stock und Stein führte die rund 2-stündige Tour bei schönstem Sonnenschein durch die Coesfelder Heide. Zum Abschluss öffnete das Heide Bistro seine Türen, und verwöhnte die Gruppe mit Kaffee und leckeren Waffeln.